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ATA DA VIGÉSIMA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM QUATRO DE SETEMBRO DE DOIS 

MIL E VINTE E TRÊS. 

 

Aos quatro dias do mês de setembro de dois e vinte e três, às dezenove horas e 

quinze minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Valério Domingos de Sousa e secretariada pelo Vereador Éder Damasceno Silva. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário, constatou-se a ausência do Vereador Israel e a presença dos demais Vereadores. 

Havendo número regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao 

Secretário para a leitura da ata da 27ª Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi 

aprovada por unanimidade. O Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do 

expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS 

RECEBIDAS: Ofício 375/2023, do Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de Lei 

2393/2023 – Estima a receita e fixa a despesa do município de Carandaí para o exercício de 

2024 e dá outras providências. Ofício 355/2023, da Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação, apresentando a Emenda Supressiva 1 ao Projeto de Lei 689/2023 – Dispõe sobre a 

obrigatoriedade do Hospital Municipal Sant’Ana de Carandaí, Unidade Básicas de Saúde, 

Demais Unidades de Saúde e Ambulatórios do Município de Carandaí, de afixar em lugar 

visível e acessível ao público a lista dos médicos plantonistas e dos responsáveis pelo plantão. 

Ofício 356/2023, da Vereadora Virgínia, apresentando o Projeto de Resolução 5/2023 – Cria a 

Procuradoria Especial da Mulher, como órgão não vinculado à Procuradoria da Câmara 

Municipal de Carandaí. Requerimento 159/2023, da Comissão de Finanças. Requerimento 

161/2023, da Vereadora Virgínia. Requerimento 162/2023, do Vereador José Vicente. 

Requerimento 163/2023, do Vereador Valério. Requerimento 164/2023, do Vereador Éder. 

Representação 55/2023, do Vereador Éder. Representação 56/2023, do Vereador Valério. 

Indicação 149/2023, dos Vereadores Cor Jesus, Luiz Antonio e Pedro Marconi. Indicação 

150/2023, dos Vereadores Cor Jesus, Luiz Antonio e Pedro Marconi. Indicação 152/2023, do 

Vereador Marcos Felipe. Indicação 153/2023, do Vereador Marcos Felipe. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto de 

Lei 2393/2023 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e 

Tomada de Contas. Encaminhou a Emenda Supressiva 1 ao Projeto de Lei 689/2023 à Comissão 

de Legislação, Justiça e Redação. Encaminhou o Projeto de Resolução 5/2023 às Comissões de 
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Legislação, Justiça e Redação e de Direitos Humanos, do Idoso, de Combate à Fome e à 

Pobreza. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS 

PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Vereador Felipe Costa solicitou a retirada de tramitação do 

Projeto de Lei 690/2023 – Dispõe sobre os direitos dos alunos de instituições de ensino 

particular no âmbito do Município de Carandaí, sendo o pedido deferido pelo Presidente. O 

Vereador Naamã solicitou a retirada de tramitação do Projeto de Lei 693/2023 – Dá 

denominação a logradouro no Bairro Santa Cecília, sendo o pedido deferido pelo Presidente. O 

Presidente colocou em primeira e segunda discussão e votação o Projeto de Lei 2363/2022 – 

Dispõe sobre a implementação da Educação Integral nas instituições municipais de ensino e dá 

outras providências, sendo aprovado por unanimidade. O Vereador Luiz Antônio solicitou vista 

à Emenda Supressiva 1 ao Projeto de Lei 2381/2023 – Altera dispositivos da Lei 2353/2020, 

que dispõe sobre o plano de cargos, e carreiras aplicável aos servidores públicos municipais, 

promove adequação à estrutura administrativa e dá outras providências, sendo o pedido 

indeferido pelo Presidente. Desta forma, a Emenda Supressiva 1 foi colocada em primeira 

discussão. Os Vereadores Éder e Luiz Antônio, solicitaram abstenção de votação na Emenda. 

Em primeira votação foi aprovada por seis votos favoráveis, um voto contrário e duas 

abstenções. Em segunda discussão e votação, foi aprovada por seis votos favoráveis, um voto 

contrário e duas abstenções. O Secretário procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de 

Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas pela aprovação do 

Projeto de Lei 2381/2023 – Altera dispositivos da Lei 2353/2020, que dispõe sobre o plano de 

cargos, e carreiras aplicável aos servidores públicos municipais, promove adequação à 

estrutura administrativa e dá outras providências. O Vereador Luiz Antônio solicitou abstenção 

de votação. A Vereadora Virgínia solicitou que constante em ata seu voto contrário, visto que o 

projeto aumento o gasto com pessoal, cujo limite já foi ultrapassado pelo município. A 

Vereadora disse que segundo dados do TCE/MG o Município já ultrapassou o percentual limite 

de 54% de gasto com pessoal, que hoje está em 61,17%. Em primeira e segunda discussão e 

votação, foi aprovado por seis votos favoráveis, dois votos contrários e uma abstenção. O 

Vereador Éder solicitou dispensa de interstício para terceira discussão e votação do Projeto de 

Lei 2381/2023, sendo o pedido aprovado por unanimidade. A reunião foi suspensa para que a 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação elaborasse o parecer de redação final. Retomando os 

trabalhos, o Secretário procedeu a leitura do parecer de redação final. Em terceira discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. O Vereador Luiz Antônio no uso do art. 150 do 

Regimento Interno, solicitou autorização para ausentar-se do Plenário na discussão e votação do 

Projeto de Lei 2383/2023, por tratar-se de matéria de interesse particular, sendo o pedido 

deferido pelo Presidente. O Presidente colocou em primeira discussão e votação o Projeto de 
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Lei 2383/2023 – Concede isenção de 100% (cem, por cento) do Imposto Sobre Serviços de 

Qualquer Natureza (ISSQN) para as Advogadas e Advogados inscritos na 190ª Subseção da 

OAB que comprovem a representação judicial de, pelo menos, 3 (três) causas “pro bono”, por 

ano, para moradores do Município de Carandaí-MG, sendo reprovado por seis contrários e dois 

votos favoráveis. O Secretário procedeu a leitura dos pareceres da Comissão de Legislação, 

Justiça e Redação pela aprovação da Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 2389/2023 – 

Altera dispositivos da Lei 2295/2018, que Institui o Estatuto dos Servidores Públicos Civis do 

Município de Carandaí e dá outras providências. Em primeira e segunda discussão e votação, 

foi aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de 

Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas pela aprovação do 

Projeto de Lei 2389/2023 – Altera dispositivos da Lei 2295/2018, que Institui o Estatuto dos 

Servidores Públicos Civis do Município de Carandaí e dá outras providências. Em primeira e 

segunda discussão e votação, foi aprovado por sete votos favoráveis e dois votos contrários. 

Requerimento 159/2023, da Comissão de Finanças, solicitando ao Poder Executivo 

informações para instrução do Projeto de Lei 2388/2023. Em única discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade. Requerimento 161/2023, da Vereadora Virgínia, solicitando ao 

Hospital Municipal Sant’Ana informações sobre a suspensão de serviços de obstetrícia. O 

Vereador Felipe Costa solicitou que constasse em ata seu repúdio quanto a suspensão dos 

serviços de obstetrícia no Hospital e solicitou à autora que fosse acrescentado ao requerimento se 

os serviços particulares serão suspensos ou mantidos. Em única discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade. Requerimento 162/2023, do Vereador José Vicente, solicitando ao 

Poder Executivo informações sobre projetos de contenção de águas pluviais no Calçadão. Em 

única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 163/2023, do 

Vereador Valério, solicitando ao Poder Executivo informações sobre requerimentos feitos por 

munícipe. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 

164/2023, do Vereador Éder, convocando a Diretora Presidente da Autarquia Hospital 

Municipal Sant'Ana de Carandaí, para comparecer na Reunião Ordinária da Câmara Municipal, 

dia 11 de setembro de 2023, às 19h, para prestar informações sobre a situação do Hospital. Em 

única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Vereador Éder solicitou a retirada 

de tramitação da Representação 55/2023, onde solicitava à CEMIG informações sobre serviço 

requerido por munícipe, sendo o pedido deferido pelo Presidente. Em única discussão e votação, 

foi aprovada por unanimidade. Representação 56/2023, do Vereador Valério, solicitando ao 

Grupo Zelo informações sobre suspensão de serviços. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 149/2023, dos Vereadores Cor Jesus, Luiz Antonio e 

Pedro Marconi, apontando ao Poder Executivo a necessidade de construção de rotatória. Em 
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única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 150/2023, dos Vereadores 

Cor Jesus, Luiz Antonio e Pedro Marconi, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

construção de rotatória. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

152/2023, do Vereador Marcos Felipe, apontando ao Poder Executivo a necessidade de reparo 

em mata-burro. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

153/2023, do Vereador Marcos Felipe, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

fornecimento de cascalho. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Inscrito 

na Palavra Livre, o Vereador Marcos Felipe discorreu sobre o cumprimento de leis pelo Poder 

Executivo. O Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a 

Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a 

chamada final, constatou-se a ausência do Vereador Israel e a presença dos demais Vereadores. 

O Presidente declarou encerrada a reunião às vinte e duas horas O conteúdo integral desta 

reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Éder Damasceno Silva, 

Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos 

integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 4 de setembro de 2023.
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ÉDER DAMASCENO SILVA  

– Secretário– 


